

De quoi s'agit-il ? Beaucoup se le demandent !

Nous explorons la force poétique des objets, qui nous soufflent des bouts d'histoires, des refrains... Nous faisons naître des surprises...

Ce sont les objets qui nous mettent souvent sur le chemin de raconter, d'évoquer ; tout est possible ou presque.



A priori, nous pensons les créations pour des jeunes enfants et pourtant, cela nous parle très fort, à nous aussi. Il y a de l'humour, de la poésie, du paysage, du jeu...

Et puis il y a les conseils techniques, le rythme, le choix des mots, comment on s'installe, ce qui pourrait aider le rêve...

Après, chacun, chacune en fait ce qu'il souhaite ! C'est ouvert !

